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横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

開催年月日     平成 31 年 4 月 18 日 木曜日 15 時 00 分～15 時 45 分 
 

出席者       番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、品田英雄委員、 

横尾典克委員、長谷川篤司委員 

        ＦＭヨコハマ：兒玉智彦副社長、久冨一雄取締役編成部長、加藤直裕  

制作２部長、小林信子編成部マネージャー 

議題       「ちょうどいいラジオ」 

（毎週月曜日～木曜日 6:00～9:00） 

                        

議事の内容     前回（平成 31 年 3 月 20 日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの

放送がなかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを

報告しました。そして、議題の番組について、放送同録 CD を聴いた後、 

各委員から感想、意見等を聞きました。 

 

審議の内容   まず、議題の「ちょうどいいラジオ」ついて、概要説明に入りました。 

 

タ イ ト ル   ちょうどいいラジオ 

放 送 時 間   毎週月曜日～木曜日 6:00～9:00 

放 送 形 態  生放送 

出     演   光邦 

企 画 内 容  ちょうどいいラジオは、光邦とリスナーが一緒に生活に密着したニュースや 

出来事を共有し、意見を寄せあうプログラムです。また、日々起こるニュー

ス、巷で話題になる情報を光邦目線で“ちょうどいい感じ”で投げかけ、 

リスナー全員がコメンテイターとして侃侃諤諤で意見を交換していきます。 

「難しい事を優しく、優しい事を深く！」一日のはじまりを、ちょうどいい

気分でお届けするプログラムです。番組は 12 才・小学 6 年生までのお子さ

ん限定にリクエストコーナー「おこちゃまリクエスト」のほか、地元プロ野

球チーム、横浜 DeNA ベイスターズの話題満載「WE LOVE YOKOHAMA DeNA 

BAYSTARS 2019」、経済解説「YOKOHAMA BUSINESS EYE」、そのほかにも地元企

業の社長インタビュー、ゴルフ、不動産、ゲストコーナーなどバラエティに

富んだ構成で 1 週間を展開しています。朝の慌ただしい時間に必要なニュー

ス、天気情報、交通情報は 30 分に 1 回の割合でお届けしています。 

 また、朝の慌ただしい時間にも関わらず、番組を聴きながらメッセージを投 

  稿してくれるリスナーが多く、短文投稿サイト「Twitter」では、投稿数が

多いことで話題を集めているという「おすすめトレンド」に入ることが目立

っています。 

  

※以上の概要説明に次いで、4月 8日(月)放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。 

各委員より、次の感想、意見等をもらいました。 
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＜各委員講評＞ 

◎今、ＦＭヨコハマで一番面白い番組ではないかと思う。ＤＪの目線で新聞記事を取り上げていると

ころがとても面白い。一面じゃないものを紹介して、ＤＪ光邦のフィルターを通して届けていく

ことで、それがまた面白く聴こえてくる。また、「おこちゃまリクエスト」のような子供も参加出

来るコーナーもあり、幅広く参加できる内容である。 

また、街に出ていき、コメントを取って自分の街を紹介していく企画は、ラジオを聴くきっかけ

につながり、そこがとても良い。また、DJ の本音を聴くことが出来るところも良い。 

「光邦 eyes」のコーナーがまたすごく良い。テーマに対して、良いか、悪いか、決めるようなこ

とはせず、このコーナーは、中高生の子たちに聴いてもらいたい。それを考えると、夕方に移っ

ても良いように思う。また、選曲もよい。ゲストもとても多彩で、人となりが見えて、とても面

白い。 

 

◎声が明るくて、雰囲気が良く、とても安定している。楽しく一日が始まる感じがして、とても良い。 

 

◎もう少し、独り言っぽいことを言うなど、彼の感情がもう少し出てきても良いと思う。 

 

◎リスナーが寄せてくるコメントが次々新鮮に出てくるのは、リスナーが愛着を持ってくれていて、

DJ との関係が良いからだと思う。 

 

◎取り上げるニュース等は、新聞だけでなく、ネットメディアからも、もっと取り上げた方がより良

くなるかもしれない。 

 

◎もう少し音楽が増えるとより良くなると思う。 

 

◎番組が始まった当初は、朝を無理に盛り上げようとしていた感じがあったが、2 年経った今は、朝

の定番の声になったように思う。 

 

◎「光邦 eyes」は、時折、光邦が熱くなって、答えを出しそうになる感があるが、そこは、答えを

出さずに今後も中道の立場でいてもらいたい。 

 

◎番組がどうすれば良くなるかを DJ が良く考えているように思う。 

  

◎光邦とリスナーが一緒に生活に密着したニュースや出来事を共有し、意見を寄せ合うという番組 

コンセプトそのままの番組であり、とても良い。 

 

◎地元に密着しているところもとても良いと思う。長寿番組目指して頑張って欲しい。 

 

＜局より＞ 

◎「光邦 eyes」を高く評価していただいて、大変嬉しく思う。今後も頑張りたいと思う。 
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        以上、15 時 45 分に審議終了、散会しました。 

 

 

審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   
         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和元年 5 月 20 日、04：55 から 3 分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送予定。 

                  ②書面にて自社内に備置き 

                    ③令和元年 5 月 20 日、当社ホームページに掲載予定。 

                      （https://www.fmyokohama.co.jp） 

                   

その他の参考事項：        なし 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

